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Personnes présentes : 

- Mme Najet BEN NEJMA, Présidente de l’APE 
- Mme Fatiha OUYOUB, Vice-Présidente  
- Mme Cynthia GAUTHEROT, Secrétaire de l’APE 
- Mr Sandy BALDASSARE, Trésorier 
- Mme Naoual BELHABIB, membre 
- Mme Stéphanie VEREECKE, membre 
- Mme Mélanie DELPORTE 
- Mme Astrid KITENGIE 

 
  
Tour de table pour présentation aux nouveaux arrivants 
 
Rappel fonctionnement association 
La secrétaire rappelle le fonctionnement d’une association, les rôles et fonctions des membres du 
Conseil d’Administration, des membres du Bureau, le principe de l’Assemblée Générale et des décisions 
qui en découlent… 
Les statuts et règlement intérieur de l’APE seront envoyés très prochainement à chaque membre de 
l’APE, notamment pour modification lors de la prochaine Assemblée Générale. 
 
Un petit schéma récapitulatif simple :  
 

 
 
Date de l’Assemblée Générale Extraordinaire : Samedi 14 décembre 2019 à 9h30. 
La convocation est envoyée par mail par la secrétaire ce week-end. 
 

Compte-rendu Réunion C.A. 
Samedi 30 novembre 2019 9h30-11h30 
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Page Facebook 
La Présidente nous informe que suite à l’uaberge espagnole, la page Facebook passe de 32 à 63 
abonnés. Il faut poursuivre cette dynamique et diffuser très régulièrement. 
 
 
Retour sur la rencontre avec le SNUDI FO (Syndicat des enseignants) 
Le Bureau de l’APE a rencontré Mr Bertrand LELEU, Syndicat des enseignants. Celui-ci nous a contactés 
suite à l’annonce de suppression d’une des deux classes ULIS de l’école Montaigne. Initialement prévue 
à la rentrée septembre 2020, celle-ci est repoussée à la rentrée septembre 2021. Pourquoi ? Car la 
classe ULIS pour laquelle la fermeture est envisagée devrait être déplacée à l’école LA PAIX.  
Nous discutons avec Mr Leleu des effets négatifs, révoltants, inconcevables de la fermeture de cette 
classe ULIS, de la suppression à terme du dispositif ULIS.  
Nous décidons conjointement d’attendre un peu avant d’alerter mais de nous informer un peu sur le 
sujet pour être à même de rencontrer un peu plus tard l’Inspection Académique, Mr Le Maire, etc… 
 
 
Ordre du jour du rendez-vous avec le Maire 
Nous définissons collectivement les points qui seront abordés avec Mr le Maire lorts de notre entrevue  
décembre à (membres du Bureau) le samedi 7 décembre à 9h30 : 

- Présentation des nouveaux membres de l’APE 
- Remerciement pour les travaux réalisés jusqu’alors au sein de l’école 
- Remerciement pour la réponse rapide faite au courrier relatif à la grille d’entrée (et accès dans 

la cour/sas possible pour les parents de l’école primaire) 
- Signaler le danger de la route face à l’école : virage dangereux, manque de plots, manque d’un 

passage piétons et véhicules mal stationnés, attention particulière à envisager par la Police 
Municipale ? 

- Signaler les différents problèmes liés aux travaux de l’école 
- Demande de subvention possible ? 
- Félicitations pour la conférence « Les écrans et les enfants » et souhait de l’APE de le proposer 

aux enfants et parents des écoles, quelles possibilités ? 
- Questionnement relatif à la suppression de la classe ULIS, mais demande d’un rendez-vous à ce 

sujet sur un temps ultérieur 
 
 
Atelier de fabrication du vendredi 6/12 17h-18h30 
Initialement prévus pour les parents qui viendraient aider les membres de l’APE, il risque d’y avoir des 
enfants, il faudra peut-être adapter comme possible certains ateliers (pistolet à colle, petites perles, 
peinture… attention). 
Sont prévus : réalisation de cartes de vœux, étiquetage pots de miel, fabrication de suspension de sapin 
supplémentaires, décoration des boites de conserves s’il y a, composition paniers chocolats et 
emballages. 
 
Atelier de fabrication du mardi 10/12 17h-18h30 
Naoual se charge d’aller chercher les jacinthes chez Famiflora le lundi 9/12. 
Possibilité d’avoir des mamans en après-midi pour les emballages plutôt qu’à 17h avec les enfants. 
Sont prévus : emballage des 200 jacinthes, suite et fin des fabrications, emballage des sablés et biscuits 
(si chacun pouvaient en réaliser un peu pour cette date ? Voici le lien vers la recette facile : 
https://www.750g.com/petits-sables-r23034.htm , gardez en tête que les enfants vont en réaliser avec 
des roses des sables normalement), emballage des chocolats. 
 
Prévoir quelques achats : papier transparents, tubes de colle, papier pour étiquettes. 
Se rapprocher de Najet pour vos disponibilités. 
 
Retour sur l’auberge espagnole du 22/11 

- Lieu adéquat, les parents entrent dans l’école avec une autre utilité 
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- Présence des enseignants ++ 
- Dégâts dans les boîtes de jeux mis à disposition 
- Se pose la question du nettoyage par les dames d’entretien 
- Se pose la question de la responsabilité des parents, les membres de l’APE ont un peu fait « la 

Police » 
La prochaine auberge espagnole devra se faire en ayant ces éléments en tête. NB : Cela sera plus simple 
quand nous serons dehors au beau temps. 
 
 
3/ Marchés de Noël les 12/12 et 17/12 
 

        
 
Sont disponibles pour le premier marché de Noël des maternels le 12/12 : Sandy, Najet, Cynthia, Naoual 
(avant 15h piscine). 5 parents supplémentaires pour aider. 
 
Le choix est fait de ne prendre d’un évènement à la fois. A la fois pour les membres du CA mais aussi 
pour communication aux familles. 
 

 
Point trésorerie 

- Rappel du rôle du trésorier. Pensez à un vice-trésorier en renfort. 
- Tenir une comptabilité à jour par mois mais aussi par action. 
- Présentation des comptes positifs de l’assocaiton. 

 
Dossier PIC 
Décision collective des parents de déposer un dossier PIC pour l’activité char à voile de la classe de 
découverte. Najet s’occupe du dossier, Naoual pourrait aller le défendre lors de la commission. 
 
 

Prochaine rencontre : Samedi 14 décembre 2019 à 9h30 
Pour l’Assemblée Générale Extraordinaire 
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